

Eric Trappier, commandeur de la Légion d'honneur

L'année 2025 restera à marquer d'une pierre blanche pour Éric Trappier, écrit Le Figaro alors que le patron de Dassault Aviation a reçu à la veille de ses 65 ans et d'un Salon du Bourget qui s'annonce intense, la médaille de commandeur de la Légion d'honneur des mains de Sébastien Lecornu. Huit ministres, dont Gérard Darmanin, Eric Lombard et Rachida Dati, les chefs d'état-major de l'armée de terre, de l'armée de l'air et de la marine ainsi que le délégué général à l'armement, plus d'une trentaine d'officiers généraux, mais aussi des ambassadeurs, des parlementaires, des chefs d'entreprise, des collaborateurs du groupe étaient présents. « Vous êtes assurément patriote. C'est la première raison entre toutes qui vous vaut cette nouvelle promotion dans notre premier ordre national », a pointé le ministre des Armées, saluant aussi la « franchise » d'Eric Trappier, décrit comme une figure du monde patronal qui n'hésite pas à défendre l'industrie au nom de l'UIMM qu'il préside depuis quatre ans. « Le bonheur, c'est de servir une cause ou une passion plus grande que soi », a déclaré Eric Trappier, qui a rappelé les priorités du groupe: la défense du pays et le soutien aux forces armées, « alors que la guerre revient à nos portes ». (Le Figaro, p.14)